



LA TROMPETTE

Un satellite de reconnaissance nord-coréen augmente la tension

- Ezekiel Malone
- [29/11/2023](#)

La Corée du Nord et la Corée du Sud ont envoyé des forces à leur frontière commune le 27 novembre, après le retrait du Nord de la déclaration de Panmunjom.

- Cette déclaration de 2018 obligeait les nations rivales à « faire des efforts conjoints pour désamorcer les tensions militaires aiguës et pour éliminer de manière substantielle le danger d'une guerre dans la péninsule coréenne ».
- La Corée du Nord s'est retirée de l'accord après l'avoir violé le 21 novembre en lançant un satellite de reconnaissance en orbite. Les médias d'État nord-coréens affirment que le satellite a pris des photos de la Maison Blanche, du Pentagone, des bases américaines de Guam et des porte-avions américains de la base navale de Norfolk. Ces affirmations n'ont pas été confirmées.

North Korea said a spy satellite had photographed the White House and Pentagon.pic.twitter.com/vMJo5REGuS

— Sprinter Monitor (@SpriterMonitor1) [November 28, 2023](#)

La véritable menace : Toute puissance de la Corée du Nord est le résultat du soutien de la Russie ou de la Chine. C'est pourquoi le rédacteur en chef de *laTrompette*, Gerald Flurry, affirme que la Corée du Nord n'est pas la menace monumentale que certains prétendent qu'elle est. Dans ce cas, il est probable que la Russie ait fourni la technologie utilisée dans le nouveau satellite de Pyongyang.

M. Flurry a fondé son analyse sur les prophéties bibliques. La Bible prophétise une alliance asiatique massive dirigée par la Russie et la Chine. Cet axe jouera un rôle majeur dans la Troisième Guerre mondiale nucléaire qui s'annonce. Même si les capacités nucléaires de la Corée du Nord aideront cette coalition, se concentrer sur Pyongyang plutôt que sur les puissances bien plus grandes qui la soutiennent serait une grave erreur de calcul.

Les prophéties bibliques montrent que, dans un sens, la crise de la Corée du Nord est une distraction massive de la menace réelle posée par la Chine et la Russie. Ces puissantes nations asiatiques sont la seule raison pour laquelle la Corée du Nord peut agir aussi librement. Et la prophétie biblique montre qu'elles représentent une menace bien plus grande que celle de la Corée du Nord !

—Gerald Flurry, 13 septembre 2017

En savoir plus : Lisez « [La Corée du Nord et l'Armageddon nucléaire à venir](#) ».